

令和6年度 英語学習実施状況について

金沢市立諸江町小学校

①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和7年1月実施)

(%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	45.0	39.0	11.0	5.0	0
問2	英語の勉強は大切だ。	90.0	6.0	1.0	2.0	0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	40.0	51.0	5.0	4.0	0
問4	英語の授業の内容が分かる。	49.0	41.0	9.0	1.0	0
問5	先生や友達に英語で質問することができる。	33.0	47.0	15.0	4.0	0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	32.0	45.0	18.0	4.0	0
問7	アルファベットの大文字が書ける。	87.0	12.0	0.0	1.0	0
問8	アルファベットの小文字が書ける。	85.0	14.0	0.0	1.0	0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	82.0	16.0	2.0	0.0	0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	38.0	52.0	9.0	2.0	0

②指導改善の具体策

問5, 6に課題が見られることから、双方のコミュニケーションに自信がもてていないことがうかがえる。要因としては、自分のことを伝える活動が多く、相手に質問したり質問に答えたりする経験が少ないことが考えられる。今後は、英語で質問し答える活動を増やすこと、失敗しても大丈夫だという挑戦しやすい雰囲気を作ることを継続して実施する。

③学校関係者評価

・他の教科より、「英語の勉強が好き」の割合が高いのではないかと思う。英語教育の成果が上がっていると思われる。
 ・英語でのコミュニケーションに課題があるとあったが、指導改善の具体策を継続していけば良い結果がついてくるとと思われる。
 ・家庭での会話の中で、1年生の児童が学校のショートタイムで学んだ英語を嬉しそうに話している。兄弟間でも学んだ英語を言い合っている姿も見られた。このことから、低学年でも英語に関心を持ち、学習に取り組んでいることがうかがえる。